

Positionspapier der Netzwerkinitiative „Vielfalt in AW“

(www.familienportal-aw.de)

Vielfalt in AW

- steht für gleichberechtigte Teilhabe und Menschenrechte und richtet sich gegen Diskriminierung und Ausgrenzung.
- ermutigt junge Menschen, Erwachsene und Ältere, aber auch Vereine, Gruppen und Institutionen, sich dafür einzusetzen, dass ‚Vielfalt‘ in unserer Gesellschaft positiv bewertet wird.
- zeigt, dass vielen Menschen, Gruppen und Institutionen im Landkreis Ahrweiler ‚Vielfalt‘ und Menschenrechte wichtig sind und sie aktiv dafür eintreten.
- tritt dafür ein, dass Menschen unterschiedlicher Herkunft, Kultur, Religion, Weltanschauung oder Hautfarbe „Vielfalt“ ausmachen.
- dient dem Informationsaustausch der verschiedenen Akteure und der Netzwerkbildung.

Machen Sie mit!

Wir sind dabei: Arbeitskreis Kinder, Jugendliche, Familien in der Verbandsgemeinde Adenau • Beirat für Migration und Integration im Landkreis Ahrweiler • Beirat für Migration und Integration der Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler • Berufsbildende Schule Ahrweiler – Schulsozialarbeit • Caritasverband Rhein-Mosel-Ahr e. V. – Jugendmigrationsdienst & Migrationsberatung für Erwachsene • Hauptamtliche Fachkräfte der Offenen Jugendarbeit im Landkreis Ahrweiler • Kompetenzagentur Sinzig – Bad Breisig - Remagen • Kreisverwaltung Ahrweiler – Gleichstellungsbeauftragte & Kreisjugendamt • Ökumenische Flüchtlingshilfe Rhein-Ahr e.V. • Stadtverwaltung Bad Neuenahr-Ahrweiler – Haus der Familie/Mehrgenerationenhaus • Tourist-Information Brohltal • „Quo vadis“ – Sozialer Arbeitskreis der Verbandsgemeinde Altenahr • Projektteam AHR-ROCK XIII • Deutscher Kinderschutzbund Kreisverband Ahrweiler e.V. • Kreis-Volkshochschule Ahrweiler

**Weitere Informationen und Kontakt:
Jugendmigrationsdienst
im Caritasverband Rhein-Mosel-Ahr e. V.
Postfach 1242
56702 Mayen
Telefon (0 26 51) 98 69-141
jmd@caritas-mayen.de**